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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "TELECAMERE ASSENTI SULLA METROPOLITANA" 
PRESENTATA IN DATA 13 NOVEMBRE 2017 - PRIMA FIRMATARIA FOGLIETTA.  
 
 La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- tutti gli edifici di tipo civile aperti al pubblico devono dotarsi di un piano di emergenza 

riguardante le disposizioni relative al concorso di personale e mezzi, finalizzati alla gestione 
di una eventuale emergenza che dovesse interessare l'edificio come ad esempio in caso di 
incendio, terremoto o anche un atto terroristico; 

- risulterebbe che durante le ore di punta siano funzionanti presso la Metropolitana della Città 
più di 25 treni con un flusso giornaliero di circa 160.000 persone; 

- nei locali e nei  treni della Metropolitana cittadina pare non vi siano telecamere destinate alla 
videosorveglianza utili a preventivare e monitorare eventuali atti vandalici, molestie, 
situazioni anomale o che potrebbero essere riconducibili a possibili atti terroristici;            

 
INTERPELLA   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se corrisponda al vero che la Metropolitana di Torino è priva di un sistema di 

videosorveglianza destinato alla sicurezza degli utenti e dei locali; 
2) se effettivamente la Metropolitana sia priva anche di un protocollo specifico da adottarsi 

nei casi di emergenza.            
 
         F.to Chiara Foglietta 
          Claudio Lubatti    


